

n'aient l'intention de relever le caractère de ce misérable au moyen de cette affiliation prétendue.

J'ai montré, suffisamment démontré, ce me semble, que les parents catholiques ne peuvent approuver ce livre d'histoire pour leurs enfants. Les différents faits que je viens de rétablir peuvent même suffire à convaincre nombre de protestants que Buckley et Robertson ne sont pas des auteurs qu'ils puissent accepter, s'ils désirent voir leurs enfants réellement instruits dans la vérité des faits de l'histoire et non pas imbus d'un enseignement historique basé sur des préjugés.

On pourrait encore affirmer que ce livre est inférieur tant au point de vue littéraire qu'au point de vue de la véracité des faits. Sous ce double rapport, Lingard, naguère à l'usage des enfants catholiques, lui est bien supérieur. L'adoption d'un tel livre est un recul accentué. Je ne puis y voir qu'un seul avantage: c'est que les parents eux-mêmes devront enseigner un autre livre d'histoire, et de cette façon leurs enfants seront en cette matière supérieurs aux enfants protestants de même âge. Malheureusement dans le temps de préoccupation matérielle où nous vivons, cette considération sera peu goûtée des parents qui, soit directement soit indirectement, paient d'autres personnes pour instruire leurs enfants.

### LA LUTTE DES CATHOLIQUES POUR LES ECOLES EN ANGLETERRE.

Démonstration de 30 mille hommes à Londres! — Le Chanoine St John du diocèse de Southwark, Londres, a passé à l'archevêché le 28 juin dernier, et il rapporte que douze mille catholiques "seulement" ont pu pénétrer dans Albert Hall le 25 mai dernier. Les 18 mille restés dehors faisaient de si grandes démonstrations que le chef de police, après avoir déclaré qu'il n'y aurait aucun discours fait en plein air, est allé supplié l'évêque de Londres de vouloir bien adresser la parole à la foule.

C'est, dit le bon chanoine, la démonstration la plus nombreuse et la plus importante qui ait jamais eu lieu à Londres. (An unprecedented Gathering) Elle prouve combien les Catholiques Anglais s'intéressent à la question des écoles catholiques et combien ils tiennent à les maintenir à tout prix.

Le spectacle donné à l'Angleterre et à tout l'Empire Britannique par l'épiscopat et les fidèles est vraiment admirable.